



Bonjour, cette chaîne a pour but de partager le message de la bible au plus grand nombre tel qu'il est et j'insiste sur ce point, afin que chacun puisse se faire une "idée" objective du message biblique. A cet effet, et ce, indépendamment de toutes dénominations ou autres considérations. J'essaie de diffuser les vidéos qui me semblent être en adéquation avec la Bible et le message de Jésus. De plus j'invite tout le monde à toujours, toujours examiner à travers la lecture de la bible, les messages portant sur la foi chrétienne quel que soient leurs sources.

Le nom de la chaîne :

Plus qu'un nom, FAE signifie, Foi, Amour et Espérance, il représente l'esprit vers lequel essaie de tendre tout chrétien authentique. On ne parle pas ici de perfection mais d'une attitude de cœur sincère dans laquelle, ces trois valeurs sont placées et puisées en Jésus seul, autant en ce qui concerne le salut de notre âme que dans notre vie de tous les jours.

UN MESSAGE DE PAIX, DE BONNE VOLONTÉ ET D'AMOUR.

PS : la bande son est l'intro de l'album de rap chrétien "Le chemin de la foi qui est en cours de préparation, c'est juste un léger avant-goût.

Voici le site où vous trouverez, de plus amples informations :

<http://www.faebyj.com/>

Cémir El May

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com